

## 7月7日 分散授業参観でのよいこと見つけ

<p>みんなが授業中、頑張っている姿が見られたのでよかった。積極的に手をあげて先生の話の聞いている姿が良かった。</p>
<p>生徒のみんなが、協力して授業を受けていたことが素晴らしいと思いました。TV画面の操作、辞典の貸し借り、わからないところや書き写せなかったところを見せ合うなど・・・積極的に考えて行動する生徒が多くてビックリしました。</p>
<p>授業中、姿勢もよくて意欲的に授業に参加している姿がみられ、さすが高学年だな、と感じました。グループでの話し合いも、助け合いながら活動している姿があり、素晴らしかったです。</p>
<p>今日の参観日でクラスみんなが班になり、話し合いをしていた姿をみて、成長したなあと思いました。1人1人、自分たちの言いたいことを言ってまとめて発表していた姿、素敵でした。授業中も集中して先生の話の聞いてよかったと思いました。6-3の皆さん素敵な姿を見せてくれてありがとう。</p>
<p>元気に挙手をする子が多かったです。答えが違っていても、挙手をして発表したこと、その考えをしたことを先生も周りのみんなも認めているすがたが素晴らしいと思いました。子供たちが、のびのびとしていて、明るく楽しいクラスだと思いました。先生が1人1人の良いところをしっかりと見てくださっているのだと感じました。</p>
<p>皆、集中して先生の話の聞くことができていました。メリハリがあつてさすが6年生だと思いました。</p>
<p>学校行事も思うようにできない中での授業参観に感謝します。久しぶりに学校での様子、周りのお友達のやさしさを見ることができ、温かい気持ちになりました。一生懸命発表している姿もみれて成長を感じました。</p>
<p>授業参観のとき、元気いっぱい手をあげていて、頑張っていると感じた。後ろの子に教えている様子もあり、成長を感じました。</p>
<p>たくさん手をあげて、しっかり発言できました。おうちでも5, 7, 5の俳句をいくつも考えているね。なかよしのお友達がいっぱいいて、休み時間も、楽しそうに遊んでいるね。これからも学校生活を楽しんでね。</p>
<p>先生の話のしっかり聞いて、考えたり、ノートに書いたり、手をあげる姿に、成長が感じられました。友達の話の聞く姿勢もよかったです。</p>
<p>班ごとの話し合いから、もどるときの移動が、すごく早かったことにびっくりしました。休んでいる子の机も、進んで直している子がいたので感心しました。</p>
<p>先生のお話や、友達のことをよく聞いて、自分の意見を持つことができていたね。少ない意見の方でも、周りに流されず、自分の意見に手をあげられていたね。かっこいいね。</p>
<p>発表する子がみんなの顔が見える位置まで移動して発表していて、みんなも顔を向けて発表者のお話をちゃんと聞いている姿がとてよかったです。机を運ぶとき、お友達が動かさなくこまっていたら、周りの子たちが、手伝う姿が良かったです。</p>
<p>積極的に挙手をしている姿に驚きました。自分の好きなことだったようで、挙手しやすかったようですね。好きなことがそれぞれあるといいと思います。</p>
<p>6-2の皆さんは、授業中私語をしないで集中して頑張っていました。</p>
<p>すごく真剣に取り組む姿が、さすが高学年だな。と思いました。参観日が終わって次のプールへ向かう時、みんな挨拶をしてくれました。</p>
<p>しっかりと先生の話の聞き、いっぱい手をあげることができました。素晴らしい。</p>
<p>先生の話の聞いて、感動やびっくりしたことを家族にも話してくれます。人の話をよく聞いているんだな、いつも感心しています。</p>
<p>自分が問題を解き終わると、わからない子に教える姿が良かったです。</p>

地域の方や初めてあった人にも、大きな声であいさつしています。

6-2 算数の授業はみんなが落ち着いて学習に向かっていて、さすが6年生、たのもしい！と思いました。

先生の話聞く姿勢、態度が素晴らしいと思いました。ノートに学んだことをスラスラと書く姿は立派だなーと感心しました。

学校での様子が、全然わからなかったのですが、しっかりやっているのか心配でしたが、しっかり勉強に取り組んでいて、少し安心しました。クラスの様子では、早く終わった子が、まだの子に、近くによって勉強を教えている様子が見えました。協力、支え合い、ができているんだなぁと心温まりました。

授業中に笑いもあり、楽しく取り組めていたし、先生も生徒もほめたりして、仲の良いクラスだと思いました。

手をあげる姿が、とてもきれいでした。

挙手して先生にアピールする姿、発表する人をみんながしっかり見ている姿がとても素敵でした。

学校をお休みした時、なんで休んでいたの？と心配してくれる友達が多かったです。クラスの仲間が、一人いないだけでも、気にかけてくれる思いやりを持った子たちが、たくさんいて、温かい三輪南小学校だな、と思いました。

4-1の国語の授業を見て、授業が始まる前から静かに落ち着いて待つ姿、授業中に先生や仲間の話に耳を傾ける姿、発表の内容をしっかりと聞いているからこそ自然に出る「よかったー。」の優しい言葉、どれもとてもカッコよく、素敵でした。

授業参観で、たくさん手をあげて自分の意見を頑張って発表していましたね。つなぎ言葉の文章、とても上手にできていました。みんなの発表も、しっかり聞いていて、よかったよ。

たくさん手をあげて、発表できていて、びっくりしたよ。手も、まっすぐぴんと伸びて、きれいな姿勢でよかったよ。